

DGAW-Pressemitteilung

-

Veränderungen in der Geschäftsführung

Herr Fritz K. Pressel steht nach Ende seiner Berufungszeit als Geschäftsführer der DGAW für eine weitere Periode nicht mehr zur Verfügung, da er aus privaten Gründen seinen Lebensmittelpunkt von Berlin nach Bayern verlegt hat. Er wird die DGAW aber auch weiterhin aktiv in Arbeitskreisen und in der Außendarstellung im Ausland unterstützen.

Der DGAW-Vorstand bedankt sich bei Herrn Pressel für die geleistete Arbeit und das stetig entgegengebrachte Vertrauen in den letzten drei Jahren und wünscht Herrn Pressel alles Gute für die Zukunft.

Die DGAW-Geschäftsstelle wird weiter von Frau Sara Daub und Frau Silke Frank betreut.

Ab 1. Dezember 2013 steht ihnen Herr Günter Lohmann zunächst für ein Jahr als Geschäftsführer zur Seite.

Herr Lohmann studierte an der Technischen Universität Ilmenau Konstruktion und Technologie der Feingerätetechnik. Er war danach als wissenschaftlicher Assistent an der TU Ilmenau und in verschiedenen führenden Positionen innerhalb dieser Branche und auch im Allgemeinen Maschinenbau tätig. 1991/92 erfolgte seine fachliche Neuausrichtung auf Tätigkeiten in der Entsorgungsbranche. Herr Lohmann war fortan in der Region Berlin/Brandenburg Geschäftsführer der Herzfelder Technologie- und Verwertungsgesellschaft mbH (HTV) sowie der Marzahner Technologie- und Verwertungsgesellschaft mbH (MTV). Im Zeitraum 2003 bis 2009 war er als Geschäftsführer der Westsächsischen Entsorgungs- und Verwertungsgesellschaft mbH (WEV), die Deutschlands größte Mechanisch-Biologische-Abfallbehandlungsanlage und entsprechende Deponieanlagen betreibt und für die Entsorgung/Verwertung der Abfälle des Zweckverbandes Abfallwirtschaft Westsachsen (ZAW) sowie überregionaler Abfälle zuständig ist, tätig.

Durch Herrn Lohmanns langjährige Erfahrungen in der Branche wird er die DGAW tatkräftig unterstützen können und die Interessen des Vereins vertreten.

04.11.2013